



Antwort zur Anfrage Nr. 1675/2015 der FW-G-Stadtratsfraktion betreffend **Lambertstraße Finthen (FW-G)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Was plant die Stadt am Standort Lambertstraße der Grundschule Finthen?

Die Stadt Mainz plant die Zusammenlegung der beiden Standorte der Grundschule Peter-Härtling. Hierbei wird der Standort an der Ludwig-Schwamb-Straße ausgebaut und der Standort Lambertstraße (frühestens nach Abschluss der Neubaumaßnahmen im Jahre 2017) aufgegeben.

Grundsätzlich soll die Fläche für Wohnbebauung vermarktet werden. Details stehen noch nicht fest.

2. Was ist das Ergebnis der Begehung der Schule durch Sachverständige der Stadt Mainz?

Auf Grundlage dieser Begehung wird der Gutachterausschuss der Stadt Mainz entsprechende Wertermittlungen erstellen. Diese sind für das Antragsverfahren der Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion im Zusammenhang mit der Aufgabe der schulischen Nutzung wie auch der geplanten Vermarktung unerlässlich.

3. Gibt es Pläne oder Entwürfe für eine Bebauung an der Stelle der alten Schule? Wenn ja, wo kann man diese einsehen?

Bisher gibt es noch keine solchen Pläne.

Mainz, 28.09.2015

gez.
Christopher Sitte
Beigeordneter